
社名のように、時代に合わせて改善していきたい。

TOSBECでは会社設立に必要な手続が英語でできます。
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利用者   リレーインタビュー ………… 

DX（デジタルトランスフォーメーション）を望んでいる中
小企業へ、手を差し伸べたい。

私からのワンポイントアドバイス

母国を離れ、日本で起業するのは大変かもしれませんが、必ずできま

す。今、起業を考えているのなら、まずはTOSBECに連絡をしてみてくだ

さい。日本語があまり話せなくても、英語でメールを送ればいいのです。

連絡をすれば、優しいスタッフたちが必ず、助けてくれると思います。

カイゼンカク株式会社
代表取締役 ハッチェソン パーカー
カナダ出身、アメリカ国籍も所持。カナダ、アメリカ合
衆国のスタートアップや大手企業でソフトウエアエン
ジニアとして経験を積んだ後、2023年10月来日。
日本の銀行で働く中、起業を決意。2024年7月にカ
イゼンカク株式会社を東京都渋谷区に設立。

相談体験会を随時開催しています。参加者募集中！ 誰でも無料でご利用いただけます！

東京開業ワンストップセンター (TOSBEC) は、会社設立に必要な各種手続にワンストップで対応する相談窓口です。
国と東京都が共同で運営し、赤坂のほか渋谷・有楽町にもサテライトセンターを設けています。
今回は、アプリ開発や企業のデジタルトランスフォーメーション支援を手掛ける、カイゼンカク株式会社 代表取締役
ハッチェソン パーカー様にお話しを伺いました。

【東京開業ワンストップセンター】
住所：東京都港区赤坂1-12-32 アーク森ビル 日本貿易振興機構（ジェトロ）本部7階 

電話：03-3582-8352 FAX：03-5561-4123
URL:  https://www.startup-support.metro.tokyo.lg.jp/onestop/jp/

小さいころからコンピューターに興味を持ち、12才ですでにコー

ディングをしたり、コンピューターを自分で組み立てたりしていました。

カナダの短期大学でビジネスを学んだ後、3か月ほどコンピューター

プログラミングの学校に通った以外は独学でソフトウエアエンジニア

リングの知識を身につけました。

アメリカでは、スタートアップや大企業でソフトウエアエンジニアとし

て働いたり、フリーランスのコンサルタントとして働きました。その中で、

企業がビジネスワークフローの中に、AIなどの新しい技術を取り入れ

るのに苦労していることに気付きました。そこで、自分自身でこの最

先端の技術を使ってDXをしようとしている企業の一助となりたいと

思ったのです。

私は20才の時に語学留学で6か月間、日本に滞在しました。日

本はとても美しい国で、住みやすいところだと感じ、絶対また戻って

きたいと思いました。2023年に再来日したとき、多くの日本企業が

もっとデジタル化したい、よりAIを活用していきたい、と考えているの

を実感しました。

日本の伝統的な中規模の旅館を例に挙げたいと思います。従業

員が100人程度の、小さくはないが大規模なチェーンホテルほどで

はない老舗の旅館は、伝統を損なうことなくDXするのに苦労してい

ます。私は、そうした中小企業の手が届かないようなところに、私の

AIを使ったアプリやカスタムソリューションを提案し、宿泊予約の管

理ができれば効率が上がるのではないかと思い、カイゼンカク株式

会社を設立いたしました。

起業サポートがしっかりしている東京。

東京を選んだのは、外国人が起業しようとする時に、TOSBECの

ようなしっかりしたサポートがあるからです。また、英語を話す人たち

のコミュニティも大きく、人材の宝庫でもあります。これからソフトウエア

エンジニアを雇おうと思っているのですが、能力ある人が東京にはた

くさんいます。

ビジネスチャンス、ネットワークがあって、人材の宝庫である東京。

今やリモートでどこででも仕事はできますが、東京で開業したのはよい

選択だったと思います。

起業をした日本人の友人が、東京都に良

いサービスがあると教えてくれ、TOSBECの

ことを知りました。起業の準備をしてから約

一か月で会社を設立することができました。

手続きが一か所ですむのも大変助かりまし

た。主に定款認証と登記のブースを利用し

ましたが、両ブースの相談員の方々が何度

も書類の添削、チェックをしてくださって、と

ても感謝しています。また、私は、年金の申

請書類を英語で提出した初めての外国人

なのですが、外国人が起業しやすいような

英語による支援や環境が充実していると思

います。私は日本語があまり上手に話せな

いので、役所に行くのは少し怖いのですが、

TOSBECのスタッフは英語が話せますし、書

類のやりとりはメールで、しかも英語でできる

ので困ることはありませんでした。

これからもどんどん事業を大きくしていきたいと思っています。現在、AIを使

ったオープンリソースソフトウエアを開発中で、ソフトウエアエンジニアを数名、雇

おうと思っています。今、保険会社一社と契約しておりますが、顧客数をもっと増

やしていきたいと思っています。科学技術は日々進歩しています。会社もそれに

合わせて改善していかなければなりません。これからも、いろいろなプロジェクトに

携わって事業が拡大できることを希望しています。
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